

Diario Maule Hoy

Director & Representante Legal:
RODOLFO ESPINOZA ROJAS
Fono: 71 2 221393
Calle 8 1/2 Sur 1580-A en Talca
www.maulehoy.cl
maulehoy@gmail.com
Cel.: +569 91703598
* Impreso en: IMPRENTA JOVEN



Santoral: Alejandra
U. de Fomento: \$ 38.839,06
U.T. M. MARZO \$ 67.294
IPC Mes de Febrero: 0.4%



20 de Marzo

1835: Nuevamente hace explosión el volcán Osorno[7]

1839: Ocorre la Batalla de Yungay. Batalla de la guerra contra la Confederación Perú-Boliviana desarrollada en las cercanías de Lima donde se enfrentaron tropas chilenas y bolivianas.

1857: El teniente Francisco Hudson recalca en Ancud después de explorar infructuosamente el archipiélago de los Chonos para encontrar una comunicación de sus aguas interiores con el golfo de Penas. Se levanta por primera vez un plano de la región[8]

1876: Carlos Condell se vuelve a reintegrar a la Armada. Se le destina como oficial de la "Esmeralda"

1888: Se organiza en Londres la Anglo Chilean Nitrate and Railway[9] con un capital de 500.000 libras esterlinas

1902: Promulgación de la Ley de Alcoholes.[10] Regula y ordena la producción, expendió y consumo de bebidas alcohólicas, así como el tratamiento de los bebedores con el fin de combatir el alcoholismo en la población.

1907: Se funda la Escuela Normal Santa Teresa bajo la presidencia de Pedro Montt. Patrocinó la idea doña Adela Edwards[11]

1918: Se presenta en la zona sur del lago Buenos Aires (posteriormente lago General Carrera) el ganador de la subasta de dicho territorio Carlos von Flack, su hermano Gustavo, algunos peones armados y seis carabineros al mando del Teniente 2º Leopoldo Miquel. Llegan para notificar que los colonos originales deben abandonar la zona[12]

1925: Arturo Alessandri Palma reasume el mando de la Nación. El Presidente mantiene su cargo hasta el 1 de octubre de ese año para luego entregárselo a su vicepresidente, Luis Barros Borgoño.

1928: En el Cajón del Maipo, y a 85 kilómetros de la ciudad de Santiago, se inaugura la Planta Hidráulica Los Queltehues[13].

1965: Se fusionan el Club de Deportes Green Cross y la Corporación Club de Deportes Temuco. El club fue llamado Green Cross de Temuco por muchos años. Las autoridades locales decidieron fusionar al Club de Deportes Green Cross y a la Corporación Club de Deportes Temuco. Así, el 20 de marzo de 1965, se pasó a llamar Green Cross-Temuco. La unión iba pensada más allá, ya que el aporte de Green Cross fue el título de Primera División de 1945, dos de Segunda División, más su amplia historia deportiva y su cupo en primera división. Mientras que Temuco aportó con el público, el estadio y todo lo que pueda aportar una ciudad con un equipo profesional.